

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 07/2026

Juli 2026 – Die Frankfurter Kartellrechtsboutique COMMEO hat Prior Labs im Zusammenhang mit der Übernahme von Prior Labs durch SAP SE, Walldorf kartellrechtlich beraten.

Das 2024 gegründete Start-Up Prior Labs zählt zu den Pionieren im Bereich der sogenannten Tabular Foundation Models. Hierbei handelt es sich um ein KI-Modell, das speziell für strukturierte Daten entwickelt wurde. Mit der Übernahme hat SAP sich verpflichtet, in den kommenden vier Jahren mehr als 1 Milliarde Euro zu investieren, um Prior Labs zu einem Frontier-AI-Lab auszubauen.

Die Übernahme stand unter dem Vorbehalt der fusionskontrollrechtlichen Freigabe durch das Bundeskartellamt auf Grundlage der gesetzlichen Regelung zur Transaktionswertschwelle. Das Bundeskartellamt hat die Transaktion nunmehr freigegeben.

Für COMMEO waren Isabel Oest und Julia Sagasser als Beraterinnen tätig. Die Kanzlei YPOG rund um das Team von Dr. Tim Schlösser, Dr. Benjamin Ullrich und Dr. Benedikt Flöter war federführend als M&A-Berater für die Verkäuferseite und Prior Labs tätig.

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

July 2026 – Frankfurt-based competition law firm COMMEO has advised Prior on competition law matters in connection with Prior Labs' acquisition by SAP SE, Walldorf.

Prior Labs, a start-up founded in 2024, is one of the pioneers in the field of so-called tabular foundation models. These are AI models developed specifically for structured data. As part of the acquisition, SAP has committed to investing more than 1 billion euros over the next four years to develop Prior Labs into a frontier AI lab.

The acquisition was subject to approval under merger control law by the Federal Cartel Office on the basis of the statutory provisions regarding the transaction value threshold. The Federal Cartel Office has now approved the transaction.

Isabel Oest (lead advisor) and Julia Sagasser acted as advisers to COMMEO. The law firm YPOG, led by the team of Dr Tim Schlösser, Dr Benjamin Ullrich and Dr Benedikt Flöter, acted as lead M&A advisers to the sellers and Prior Labs.

COMMEO is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH ist eine Partnerschaftsgesellschaft mit beschränkter Berufshaftung mit Sitz in Frankfurt am Main. Die PartGmbH ist im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer PR 2728 eingetragen. Ihre Partner sind Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest und Christoph Weinert.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH is a partnership with limited professional liability under German law with its registered seat in Frankfurt am Main. The PartGmbH is registered in the partnership register at the Frankfurt am Main local court under the number PR 2728. Its partners are Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest, and Christoph Weinert.